
Pièces 7 Pièces

Superficie 179 m²

Référence 2009 CD

Prix 2 680 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Située  dans  un  environnement  calme  et  verdoyant,  cette  propriété  de  style  mas

provençal  datant du début du XXe siècle a été entièrement rénovée pour offrir  un

cadre  de  vie  confortable  et  fonctionnel.  Elle  bénéficie  d'une  vue  dégagée  sur  la

mer,  le  Cap d'Antibes et  le  phare de la  Garoupe.  La maison principale,  d'environ

150  m²,  comprend  un  séjour  avec  plafond  cathédrale  et  mezzanine,  une  cuisine

ouverte  sur  la  salle  à  manger,  trois  chambres  dont  une  suite  avec  salle  d'eau

privative, ainsi qu'une salle de bain indépendante. Le terrain de près de 2 750 m²

est aménagé avec soin et planté ...

Located  in  a  quiet,  green  setting,  this  early  20th-century  Provençal-style  property

has been fully renovated to offer a comfortable and functional living environment. It

enjoys open views of the sea, the Cap d'Antibes, and the Garoupe lighthouse.The

main  house,  approximately  150  m²  in  size,  features  a  living  room  with  cathedral

ceiling  and  mezzanine,  an  open-plan  kitchen  with  dining  area,  three  bedrooms

including  one  en-suite  with  shower  room,  and  an  additional  independent

bathroom.The  landscaped  grounds  of  approximately  2,750  m²  are  planted  with

Mediterranean species and include several ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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